

tamos á todos nuestros asociados, esperando que serán muchos los que asistan, aumentando la brillantez del acto.

La CÁMARA AGRÍCOLA DEL AMPURDÁN vá realizando su programa. Poco meses cuenta de existencia, y ya está arraigada en casi todas las regiones de nuestra provincia. La fundación de la Delegación de Gerona, es un acto de capital trascendencia. Él es prueba evidente de que los agricultores de aquella comarca han comprendido perfectamente nuestra idea, de que han visto las ventajas inmensas que á todos reportará el constituir un solo Centro Agrícola en la provincia, que sume todas sus fuerzas. Ya que el Ampurdán es el que ha iniciado la idea, levantando la bandera agrícola, alrededor de la que debemos agruparnos, justo es que todas las personas amantes del país le presten su apoyo, abandonando celos y rivalidades de población.

¿Puede darse idea más hermosa y más útil á la par, que la de que se reúnan en una sola entidad, prescindiendo de banderías políticas, antagonismos de clase, diferencias de comarca, todos los agricultores de una provincia esencialmente agrícola como la nuestra, y que no es un trozo del territorio español cogido al azar, división puramente administrativa, sino que es una región que tiene vida propia, modo de ser propio, cuyos elementos todos están fundidos desde hace mucho tiempo en el crisol de la Historia? De seguro que si todas las personas en cuyas almas encuentran siempre eco las ideas grandes, se compenetraran bién de la bondad de la nuestra, todas sin excepción nos prestarían su auxilio, ayudándonos, cada una según la medida de sus fuerzas, á realizar esta idea, á darle vida. Entonces la CÁMARA AGRÍCOLA DEL AMPURDÁN sería nuestro sueño dorado, nuestra ilusión predilecta, la representación genuina de todo el vigor y toda la potencia agrícola de la provincia de Gerona, el núcleo de sus fuerzas, el conjunto de sus actividades, la síntesis de sus energías. Quiera Dios que esto llegue á ser algún día, y de seguro que entonces será bién diferente nuestra suerte y nuestro rumbo.

\*  
\*\*

**Vista á Sta. Coloma de Farnés.**—Damos las más expresivas gracias á los propietarios y agricultores de Sta. Coloma de Farnés por el entusiasta y cariñoso recibimiento que hicieron á los Sres. Coll